



Warta SanMaRe



Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459515, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

JADWAL MISA

Misa Harian:

Senin s/d Jumat 06.00 WIB

Hari Sabtu :

17.00 WIB

Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Senin, 17.00 – 18.30 WIB
Romo A.S. Gunawan, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Sylvester Nong, Pr.

PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat.
Hubungi Sekretariat Paroki.

Website:

www.parokisanmare.or.id



Facebook Group:
SanMaRe

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:
komsos@parokisanmare.or.id

12 November 2017

Tahun VIII – No. 46

Tantangan Mengikuti Yesus Sekeluarga



Keluarga-keluarga Katolik KAJ yang terkasih, memasuki bulan November selalu mengingatkan kita akan masa mendoakan arwah. Ketika mendoakan, kita tentu sadar juga bahwa suatu saat kita juga mengalami masa depan yang sama. Kita sebagai satu Gereja, Gereja berziarah di dunia dan Gereja yang sudah mulia di surga, dihubungkan dengan iman kita kepada Yesus Kristus. Kita seakan menjadi satu komunitas anak-anak Allah yang disatukan dalam iman yang sama. Tetapi bagaimana menjalankan iman itulah yang membuat kita semakin terhubung, bukan hanya sekedar status atau label iman.

Melihat kenyataan dunia yang menjanjikan beragamnya kegiatan dan pilihan, maka kita perlu membuat prioritas aktivitas kita yang masih hidup di dunia ini. Keluarga perlu melatih setiap anggotanya untuk memberi prioritas pada

kegiatan iman dalam hidup sehari-hari. Ketika orang memberi tempat istimewa pada peristiwa dan aktivitas iman, maka ia akan memberi tempat kegiatan Gerejani sebagai aktivitas yang penting.

Banyak acara yang bisa menyibukkan, tetapi tidak semua acara itu baik. Banyak hal yang dapat kita lakukan. Banyak kesempatan terbuka buat kita mengambil bagian. Dimana kita akan mengambil kesempatan itu? Keberanian kita untuk mengajarkan prioritas ini sangat penting disampaikan pada seluruh keluarga, khususnya pada anak-anak, agar hidupnya lebih lengkap dan seimbang. Kita tidak dituntut untuk setiap hari beracara dengan Gereja. Tetapi acara Gereja adalah bagian amat penting dalam hidup kita agar semakin seimbang.

Keluarga-keluarga yang terkasih, terutama para orangtua, kita membutuhkan kesadaran dan disiplin untuk membuat prioritas dalam hidup ini. Zaman mengajak kita untuk semakin sekular dan mengabaikan Allah. Berbagai urusan membuat kita merasa sibuk dan akhirnya hilang kesempatan untuk menemui-Nya. Hidup menjadi kering, kegembiraan menjadi makin material, akhirnya kita mencari sesuatu yang fana melulu dan kesepian.

Suasana di rumah selalu menjadi dasar untuk mengajak semua anggota dekat dengan Tuhan. Kedekatan satu sama lain memudahkan kita untuk saling mendidik dan mengingatkan. Ketika hubungan kita akrab, sesuatu yang sulitpun menjadi lebih mudah disampaikan. Sebaliknya, jika hubungan buruk, hal kecil bisa memecahbelah. Hidup di dunia adalah sebuah perjalanan yang singkat untuk memberi yang terbaik. Kebanyakan orang memberikan dirinya dalam keluarga tidak lebih dari 60% usianya, beberapa bahkan kurang dari 50% usianya. Apa yang akan Anda berikan untuk memberkati mereka? Anak-anak pun hanya 20 tahun di bawah pengaruh kuat Anda. Jika Anda tidak memulai sekarang, kapan akan membuat mereka merasa bersyukur memiliki Anda?



Peserta sosialisasi Bulan Keluarga Adven 2017 dengan tema Kebhinnekaan Berawal dari Rumah, di Aula SanMaRe pada Senin, 6 Nov 2017

Mulailah beracara dengan seluruh keluarga. Dahulukan Tuhan dengan cara apa saja: doa bersama, doa sebelum makan bersama, doa ulang tahun, doa ulang tahun perkawinan, ke gereja setiap minggu bersama,

dan mengikuti salah satu kegiatan Gereja yang rutin. Apakah hal-hal di atas terlalu sulit dilakukan? Semoga tidak. Saya percaya, jika ada kepercayaan sedikit saja dalam hati Anda akan kuasa Tuhan, Anda pasti akan melakukannya. Semoga pada bulan arwah ini, kita tingkatkan hidup beriman kita dengan segala sesuatu yang membuat hidup kita sekeluarga benar-benar hidup. Semoga seluruh keluarga semakin merasakan bahwa hidup ini berharga bersama Tuhan yang kita abdi dan sembah. Semoga Anda sekeluarga rajin mengisi keluarga Anda dengan kegiatan yang penting di Gereja. Tuhan memberkati**

Sumber: Disadur dari Surat Keluarga November tulisan Rm. Alexander Erwin Santoso MSF

Bakti Kasih Kesehatan PSE Dekenat Tangerang Amalkan Pancasila Makin Adil Makin Beradab



Pukul 8 pagi seluruh relawan, dokter, dan apoteker sudah tiba di LaPas Pemuda Tangerang. Prosedur kunjungan LaPas harus dilakukan dari mulai menuliskan nama yang ikut dalam rombongan, pengumpulan KTP, penitipan alat komunikasi, hingga pemberian stempel pada tangan setiap peserta baksos.

Pelayanan pemeriksaan kesehatan untuk para napi dimulai dari pendaftaran, pendataan berat badan, tensi tekanan darah, pemeriksaan dokter, pengambilan obat, hingga pemberian makanan ringan kepada 475 orang napi.

Lapas ini seharusnya hanya menampung napi usia remaja, namun dikarenakan banyaknya napi dari lapas lain yang ditempatkan disini, maka kondisi sel para napi pun jauh dari layak, dimana menurut pengakuan beberapa napi, untuk tidur saja mereka harus bergantian karena kapasitas sel yang melebihi batas.



Pada akhirnya kami relawan merasa senang dapat menyisihkan sedikit waktu dan tenaga untuk melayani para napi, karena sama saja dengan melayani Yesus yang hadir dalam wujud para napi, sesuai dengan Mat 25:36ketika Aku di dalam penjara, kamu mengunjungi Aku.

Sabtu, 04/11/2017 yang lalu PSE Dekenat Tangerang (SanMaRe, Matius, HSPMTB, Nikodemus) mengadakan kegiatan baksos kesehatan di LaPas Pemuda Tangerang dalam rangka mengamalkan ArDas 2017 yaitu Amalkan Pancasila Makin Adil Makin Beradab. Rombongan dari SanMaRe terdiri dari PSE, Relawan Poliklinik SanMaRe, dan OMK.



Ramah Tamah bersama RP. Klimakus de Jesu, CSE



Minggu, 05/11/2017 Sie. Panggilan bersama OMK mengadakan ramah tamah dengan Romo Klimakus, sebelum sang romo berangkat ke tempat tugas pelayanannya di Cikanyere. Romo Klimakus ini berasal dari Lingkungan SanThoRa Wilayah VI. Dikarenakan kedua orang tuanya bukan Katolik, maka kabar dirinya masuk seminari tidak diketahui oleh KaLing Santhora.

Romo Klimakus merupakan anak ke-3 dari 8 bersaudara. Kerinduan akan Yesus sudah ada dalam diri sang romo sejak kecil, walaupun saat itu belum dibaptis. Ketika SD Romo Klimakus paling senang datang ke gereja paling awal, walaupun meninggalkan gereja paling awal juga karena tidak dapat menerima Komuni. Setelah sekian lama berusaha ikut Katekumen, Romo Klimakus baru lulus Katekumen ketika kuliah.

Keinginan untuk semakin mengenal Yesus kembali bergelora ketika Romo berkunjung ke Cikanyere mengikuti retreat penyembuhan luka batin. Setelah berjuang selama 12 tahun menempuh pendidikan seminari akhirnya berhasil menerima tahbisan di Pontianak (Sabtu 07/10/2017). Pendidikan seminari ditekuni bukan tanpa hambatan, mulai dari ketidakrelaan ibunda melepas kepergian romo ke Cikanyere, hingga berulang kali keinginan untuk keluar dari seminari menghinggapi pikiran romo, pada akhirnya atas kuasa Roh Kudus, Romo Klimakus berhasil menerima tahbisan.

Untuk para orang tua mohon dukungan bila putra/putri anda ingin bekerja menjadi gembala umat, karena restu orang tua adalah berkat bagi anak. *"Kalimantan Barat ibukotanya Ponti, pagi hari ada bubur babi, mari kita setia sampai mati, Tuhan Yesus memberkati"* (RP. Klimakus de Jesu, CSE pada penutupan misa Minggu sore)**

Panitia Natal 2017 akan mengedarkan amplop Persembahan Kasih Natal yang bertujuan untuk operasional Natal. Umat dapat berpartisipasi mengisi amplop tersebut dan memasukkan ke kotak yang tersedia di gereja atau dapat menyettor langsung ke rekening Gereja SanMaRe di BCA 4740320004 a/n. PGDP Paroki Santa Maria Regina dengan menuliskan berita "Persembahan Kasih Natal" di slip setoran. Terima kasih atas partisipasi umat.

Lingkungan St. Emanuel, Wilayah VI Penutupan Doa Rosario dan Misa Keluarga di Anyer



Pada Tanggal 28-29 Oktober 2017 di Wisma Anthony Anyer Lingk. Emanuel melakukan kegiatan Rohani dengan Misa Pantai bersama Keluarga dan menjelang Penutupan Rosario.

Saat subuh 28 Oktober 2017 pagi jam 05.15 Wib dengan titik kumpul di Ruko Ibu Arselina Biantong (Kaling Ling Emanuel), sekitar 7 mobil pribadi dan 1 bus Elf, berangkat sekitar 40 orang termasuk OMK dan Balita ke Anyer Kab Serang Banten, perjalanan menempuh waktu 2 jam 40 Menit.

Setiba disana kami relaksasi dengan beristirahat, bermain dengan alam, perlombaan, bernyanyi, serta menyiapkan perlengkapan untuk Misa, Doa Rosario, dan lain sebagainya. Jam 18.00 Wib dilakukan Misa memperingati Pesta Orang Kudus St. Simon dan Yudas, Rasul.

Suatu Kehormatan hadir ditengah-tengah kami Pastor Paroki St. Fransiskus Asisi Pakumbang, Keuskupan Agung Pontianak yaitu Romo Ruben Ruruk Sandalajuk, MSA yang memimpin Misa. Beliau merupakan sahabat dari Bpk Daniel Balabati. Selesai Misa, kami makan malam yang di lanjutkan dengan Devosi kepada Bunda Maria dalam wujud Doa Rosario, sharing bersama keluarga dan Romo Ruben. Menjelang tengah malam dilakukan Doa semalaman.

Pada tanggal 29 Oktober 2017, Misa Minggu pagi dimulai jam 06.00 Wib, selesai misa kami sarapan dan acara bebas, sambil persiapan kembali pulang ke Puri Bintaro. Sekitar jam 11.00 Wib kami bertolak dari Wisma Anthony dengan membawa Sukacita dan Damai Sejahtera. Setiba di Bintaro sekitar jam 13.30 WIB. Selama perjalanan mau pun kegiatan cuaca sangat bersahabat, sehingga kami dapat menikmati bersama saudara-saudara kami. Terima Kasih, Tuhan Memberkati**

LOWONGAN. Sebuah toko retail yang sedang berkembang membutuhkan **1) Admin toko:** Wanita, teliti, jujur, berpengalaman, mengerti pajak, lebih disukai yang juga memiliki bakat menjual. Bisa belajar dengan cepat. Minimal SMEA atau sederajat, **2) Supervisor Toko:** Pria, berpengalaman minimal 3 tahun sebagai supervisor atau Sales, Jujur, bertanggung jawab, lebih di sukai yang mengerti pajak, dapat bekerja dengan target, bisa ambil keputusan. Minimal pendidikan D3. Lamaran dan CV di kirim ke sukieche@gmail.com.

LOWONGAN. Kesempatan berkarir: **THE SPRING CLUB SUMMARECON SERPONG.** Posisi Graghic Design, Engineering Staff, Accounting Staff, Guest Relation Officer (Casual), Sport (Casual). Kualifikasi dapat dilihat di papan pengumuman gereja. Kirimkan CV dan lamaran lengkap ke hrd_tsc@summarecon.com Contact Person: Ibu Christy (021 29171515 ext. 201).

Lingkungan St. Angela, Wilayah V Rekoleksi Sekaligus Memilih Kaling Baru



Umat Lingkungan St. Angela pada hari Sabtu (4/11) lalu mengadakan *gathering* sekaligus rekoleksi di Civita Youth Camp, Ciputat, Tangerang Selatan.

Acara rekoleksi yang bertemakan *"Let's Share The Joy Together"* ini diikuti sekitar 50 warga, mulai dari anak usia batita hingga warga senior.

Acara rekoleksi dibagi menjadi dua sesi. Sesi pertama adalah "Bersukacita Dalam Keluarga". Dalam sesi ini, Romo Odemus Bei Witono, SJ yang menjadi fasilitator rekoleksi mengajak semua peserta untuk mengingat kembali ikatan suci keluarga yang dipersatukan oleh Allah sendiri. Sesungguhnya kebahagiaan dan kedamaian dalam keluarga bisa dicapai dengan cara sederhana, seperti meluangkan waktu berbicara hati ke hati dengan pasangan dan anak-anak.

"Bersukacita Bersama Lingkungan" menjadi topik dalam sesi kedua. Apa yang sudah kita lakukan untuk sesama, di lingkungan maupun lingkungan masyarakat yang lebih luas? Di pengujung sesi, Romo Bei mengajak para peserta menjawab pertanyaan ini dengan merefleksikan Matius 25: 31-46. Yesus hadir dalam diri sesama yang membutuhkan. Dengan melayani mereka, termasuk aktif di lingkungan, berarti kita telah ikut melayani Yesus.

Sebelum rekoleksi ditutup dengan misa, siang hari itu digelar pemilihan ketua lingkungan baru karena ketua lingkungan sebelumnya, yaitu Polikarpus Satrio Widodo mengemban tugas baru menjadi anggota Dewan Paroki Harian sebagai koordinator Bidang Pelatihan dan Pengembangan Paroki (BP3). Setelah proses voting yang cukup dinamis, akhirnya terpilih **Agustinus Suhardi** sebagai Ketua Lingkungan St. Angela yang baru, **Agustinus Gatot Kusumo Atmojo** sebagai Wakil Kaling I dan **Yohanes Eko Rahmadi** sebagai Wakil Kaling II.

Proses pemilihan kaling tersebut disaksikan langsung oleh Romo Alphonsus Setya Gunawan, Pr. Dalam misa penutupan rekoleksi, Romo Gun sekaligus memberikan berkat pada kaling dan wakaling yang baru. "Sebagai pemimpin, semoga bisa melayani dengan setulus hati membawa umat St. Angela dalam peziarahan iman selanjutnya," pesan Romo Gun. Seluruh umat St. Angela yang mengikuti rekoleksi hari itu pun pulang dengan sukacita bersama semangat yang kembali menyala-nyala untuk berkarya di ladang Tuhan.**

✠ JADWAL LITURGI ✠

<p>MINGGU BIASA XXXIII, 19 November 2017 Bacaan: Ams. 31:10-13,19-20,30-31; Mzm. 128:1-2,3,4-5; 1Tes. 5:1-6; Mat. 25:14-30 (Mat. 25:14-15,19-21). Saran Nyanyian: PS. 335, 642, 650, 718, 719, 720, 721, 841, 955.</p>	<p>HARI RAYA TUHAN KITA YESUS KRISTUS RAJA SEMESTA ALAM, 26 November 2017 Bacaan: Yeh. 34:11-12,15-17; Mzm. 23:1-2a,2b-3,5-6; 1Kor. 15:20-26,28; Mat.25:31-46 Saran Nyanyian: PS. 547, 549, 550, 551, 553, 554, 642, 646, 702, 849, 953.</p>
<p>Sabtu, 18 November 2017, pukul: 17.00 Koor dan Tatib: Sta. Ursula Pemazmur: Daniel Depari Putra/i Altar: Maria Elisabeth Alta Dantiana H., Abraham Arindra Sarwonawadya, Alexandra Ashley Soeterdy, Kevin Bagas K., Theresia Avilla Revabelle M., M. F. Chelsea Novelia P. G., F. X. Nitra Dwi Bagaskara, Agata Anjani Cita P. K., Yohanes Purbo Sangga Becik, Noel Ruben Guido Sagala, F. X. Gayu Gotama Bangsa, Franzeska Sandrina Regita C. Prodiakon: Daniel Bala Batti, Didi Hartanto, Didik Wiryawan AP, David Sabariman Prajitno, Constantin Reenaldo Fhadin, Chrys RN Sinulingga, Sutikno Siswojo, Rudy Andriyanto, Bernadette A. Kartika W</p>	<p>Sabtu, 25 November 2017, pukul: 17.00 Koor dan Tatib: St. Fransiskus Maria Pemazmur: Giacinta Maretha Prita Pradita Putra/i Altar: Nicolas Yabes Condi, Dorotea Oktafanya Aurora P., Giacinta Maretha Prita P., Rafael Christian, Yohana Emarina, Dorotea Bening Larasati, Maria Carolina Itu Leba, Odilia Garyn Rossa J., Michael Cathney Prodiakon: Metty Suprpti, Ping Julianto Widjaja, Royandi Ernestus DP, Ongko Hadi Sugianto, Ongko Hadi Sugianto, Stepanus Yohanes Sumarja, Stepanus B. Dora, Stefanus Ridwan Ruswati, Stefanus Hendarto, Okky Djuandi Sentana, Rusticus Hesthi Sambodo</p>
<p>Minggu, 19 November 2017, pukul: 06.30 Koor dan Tatib: St. Ignatius Pemazmur: Regina Olivia Arismunandar Putra/i Altar: Josephine Marie Yohana, Patricia Dias Riandari, Lidwina Gea Ekartama, Fortunatus Narendra N., Ferdinand Dhanendra T., Andreas Mado Laba, Zidane Tirta Nugraha, Bioline Alexandri Hendra Santosa, Jovan Santoso, Michael Massimo, Fransisca Mariana Rasendrya Z., Brigitta Merlyn Bulu, Prodiakon: Fifi Amaliawaty, Florentina Ratna Supeni H, Benedictus Hartonadi, Benedictus Bambang Erwin, RM Soedjono Respati, Andrea Gita Trisnawati</p>	<p>Minggu, 26 November 2017, pukul: 06.30 Koor dan Tatib: Sta. Theresia Pemazmur: Evan Reynaldo Willyanto Putra/i Altar: Agatha Velline Lumy, Kerri Maria Gunawan, Maria Aurelia Larasati H., Maria Audrina Saraswati, Thomas Nicholas Sulistiyo, Benedictus Aryo Dewantono, Elisabeth Margaretha Manalu, Naomi Cynthia, Rodulfus David Dharmahutama Prodiakon: Saras Damai Susetyo, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Rudy Yohanes Maria ST, Ramlan Aloisius Sembiring, Philipus Tambunan, Petrus Lazarus Mardjono</p>
<p>Minggu, 19 November 2017, pukul: 09.00 Koor dan Tatib: Sta. Monika Pemazmur: Paulus Heru Yunirianto Putra/i Altar: Margaretha Velicia, Aurelia Anindita Herputri, Ignatius Dimas Dwikinasih, Vincentia Catur Devita Anggraini, Rafaella Putri Utama, Anastasia Anggraini, Michael Rama Aviandri S., Jose Marie Pereira, Matthew James Pereira, Genoveva Audrey Divavolney D., Marcus Aurelius Brehatmaja D. D., Katarina Sari Kusuma Dewi M. Prodiakon: Floribertus Rismantoro, Gatot Kusumo Atmojo, George Pangemanan, Helfina Martini</p>	<p>Minggu, 26 November 2017, pukul: 09.00 Koor dan Tatib: Sekolah Ricci 2 Pemazmur: Sekolah Ricci 2 Putra/i Altar: Aurelia Anindita Herputri, Bernadette Nathania Sukieche, Theresia Avilla Revabelle M., Antonius Adrian Nathaniel, Gregorius Rio Alfrian, Elisabeth Lovisia Eva K., Elisabeth Anggitasari H., Michael Rama Aviandri S., Fransiskus Arya Kusuma A., Theresia Carissa Indurasmi, Benedict Matthew S, Helena Kheren Imanuela Prodiakon: Thomas Erwin Kurniawan, Wahid Gunawan, Yadi Djuhandi, Yohanes Agus</p>

Tisnakusuma, Hesti Purbaningsih, I.Y. Supriyanto, Joseph Saly Listiyadi, Ananias Arief Gazali, Krisnawan Budiprasoyo, Aloysius Eko Prihadi, Alexander Nuryanto, Alexander Bambang Ambono, Alexander Ari Siswoyo, Albertus Magnus Bongo, Albertus Agus Sancoko, Agustinus Uki Kurmianto, Agustinus Himawan, Agnes Stephani Sri Kamartih, Yvonne Maria Setyawati S, Emmanuel Adi Sepiarso, Yosep Erijanto, Yohanes Prakoso Rahwibowo

Munandar, Yosep Yendi, Yuliana Yelly, Yustinus F. Irjayanto, Dwipudjo Slamet Santoso, Paulus Jusuf Ari Susetio, Paula Maria Chandra, Martha Maria Elfian, Maria Valeria Kartati, Maria Regina Karmini, Joan Daisy Marisa, Erlyn Wiranata Imam, Etty Widjaja, Dini Ariani Indrawati, Linggarwati Ibrahim, Lydia Ety, Leonardo Barlian Megasandi, Arimurti Kusuma, Johannes Djoenaedy Hadi

Minggu, 19 November 2017, pukul: 17.00

Koor dan Tatib: Sta. Agatha

Pemazmur: Agustinus Prajaka

Putra/i Altar: Elisabeth Lovisia Eva Karensa, Vincentius Adrian N., Ferdinandus Julian Marcell N., Natalia Sekar Dinda K., Gregorius Febrian Winto, Veronika Agna Permatasari, Edward Verian G. Toda, Maximillian Ernesto Toda, Aurelia Avelline Claudia Nggala, Felicia Safira R., Fridolin Oktafandy R.

Prodiakon: Kamilus Arifin, Lily Irene Tantra, Lucas Hanifa Natahusada, Marjono Suwargo, Soehartono D.S., Harianto Kusnadi, Vincentius Eko Priyambodo, Vincentia Ventje Restutuani, Dwihardi Sugeng Sutanto, Victor Toto Sudytio, Veronica Diana Irawati, Venantius Tri Handoko, Teofanus Rudy Hendrawan, Tarcisia Julianti Setiadi, Heru Sugeng Listiono, Stevanus Adhitia Budhi

Minggu, 26 November 2017, pukul: 17.00

Koor dan Tatib: St. Andreas

Pemazmur: Ignatius Eddy Wijaya Harijanto

Putra/i Altar: Eugenia Puspa Pitaloka, Dennise Joyliem, Claudia Michelle Ivane, Stefani Nathania Sanchia, Valentinus Ayodya Koesyudawisama, Christopher Satrio Binatoro, Rafael Micha Keitaro, Petrus Jason Bhaskara

Prodiakon: Agnes A. Sayan Rampisela, Agnes Bertha Tabarani, Agustinus Fadjar AS, Agustono Widjaja, Johanes Medy Yudohutomo, Effie J A Soekotjo, Paulus Adidojo Prakoso, Florius Dominicus Riberu, F.X. Margiono, Etmundus Giri Handana, Emil Syah Putra BP, Elisabeth Indarsiah, Diana Deisy Salem, David Sabariman Prajitno, Constantin Reinaldo Fhadin, Chrys RN Sinulingga

☒ PENGUMUMAN ☒

1. Misa perayaan **HUT Perkawinan** bulan November akan dilaksanakan pada **Sabtu, 25 November pukul 17.00**. Bagi umat yang merayakan dapat mendaftar di Sekretariat Paroki.
2. Misa untuk **Warga Senior** akan dilaksanakan pada hari **Jum'at, 17 November 2017 pukul 09.00** yang akan dipimpin oleh Romo Sylvester Nong Pr,
3. **PDKK** mengundang bapak/Ibu mendengarkan firman Tuhan bersama Romo Gunawan Pr, dengan tema "Api Penyucian" pada **Kamis, 15 Nov. 2017 pukul 19.30** di Aula SanMaRe.
4. **Pendaftaran Tabut** di depan Aula setiap selesai misa. Bagi yang sudah mendaftar namun masih belum melengkapi nomor rekening banknya diharapkan untuk memberitahukan kepada petugas yang melayani. Terima kasih atas partisipasi umat.
5. Telah dibuka pendaftaran bagi **Calon Penerima Komuni Pertama** angkatan tahun 2018. Pendaftaran dibuka sampai tanggal **8 Januari 2018**. Pendaftaran bisa dilakukan melalui ketua lingkungan atau melalui sekretariat gereja. Syarat :
 - Batas usia calon penerima komuni pertama saat pendaftaran adalah 10 tahun dan/atau kelas 4 Sekolah Dasar.
 - Melampirkan fotokopi surat baptis dan fotokopi KK gereja (yang sdh disahkan oleh paroki ybs)

Perayaan Penerimaan Komuni Pertama akan diselenggarakan pada 3 Juni 2018.

Untuk informasi, silakan hubungi: Yustina 0815 9103 677, Astrid 087 8090 79823